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REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO

MUNICIPAL DE PREVIDÊNCIA

Aos vinte e um de agosto de 2020, às 11h07min, na sala virtual

disponibilizada pela na Sala virtual disponibilizada pela plataforma

Google Meet, com transmissão ao vivo, em cumprimento à legislação,

pela plataforma do You Tube, com link disponibilizado no facebook do

IPREMB, reuniram-se os membros do Conselho Municipal de

Previdência - CMP, nomeados conforme o Decreto nº. 41.738, de 30

de Julho de 2019, dentre os quais: Representante Titular do Poder

Executivo e Presidente do CMP - Ana Mércia Pereira; Representante

Titular do Quadro Setorial da Educação- SindUTE/MG - Luiz

Fernando de Souza Oliveira; Representante Titular dos Servidores

ativos Sind-Serb - Marco Aurélio Gonçalves de Oliveira;

Representante Suplente do Poder Executivo - Heber Weliton Costa;

Representante Titular do Poder Executivo – Lidiane Alves de

Oliveira; Representante Titular do Poder Legislativo – Margareth

Melo Rezende Butori; Representante Titular do Poder Executivo

Municipal, Maria Aparecida Lopes Fonseca Andrade; Chefe de

Contabilidade do Instituto de Previdência Social do município de

Betim – IPREMB – Marcelo Jorge da Mata. Havendo quórum, deu-se

inicio a sessão. A Representante Titular do Poder Executivo e

Presidente do CMP, Ana Mércia Pereira, deu bom dia a todos e

cumprimentou todos os ouvintes e os Conselheiros presentes na

reunião, de forma nominal. Na ocasião, a Presidente do CMP deu boas

vindas à Representante Titular do Poder Executivo Municipal, Maria

Aparecida Lopes Fonseca Andrade. A Presidente do CMP, Ana Mércia

Pereira informou que a conselheira Débora Dias justificou sua

ausência. Informou, ademais, que não havia na reunião os

Representantes dos Aposentados e Pensionistas. Ana Mércia Pereira

cumprimentou a todos que estavam assistindo à reunião ao vivo,

pontuou que ela estava na sala de Comissões da Câmara Municipal, e
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informou que era uma alegria estar fazendo esta reunião, prestando

contas de tudo que ocorre, que é a transparência que sempre foi

exigida pelos servidores; disse que se trata de uma reunião

extraordinária, tendo em vista as tentativas para apresentar a todos

o Orçamento de 2021. Pontuou que estava com o Chefe da Divisão de

Contabilidade do Instituto de Previdência Social do Município de

Betim Marcelo da Mata, que explicaria a Planilha Orçamentária de

2020, que foi previamente enviada a cada Conselheiro, para que

todos pudessem ter tempo de analisar. Ana Mércia postulou que foi

realizada pelos Conselheiros uma análise conjunta de todos os itens

para melhor aperfeiçoamento da planilha e melhor entendimento de

todos, e agora, na reunião, seriam dirimidas todas as dúvidas em

relação a esta apresentação, para que seja dada clareza a respeito da

receita e despesa do IPREMB no ano de 2021. Ana Mércia passou a

palavra para o Chefe da Divisão de Contabilidade do Instituto da

Previdência Social do Município de Betim, Sr. Marcelo Jorge da Mata.

Sr. Marcelo deu bom dia a todos e iniciou sua explanação sobre o

orçamento do IPREMB de 2021, referente às receitas e despesas que

poderão ser executadas no ano de 2021. Informou que, às vezes,

nem todos possuem a consciência da exata importância deste

orçamento para o IPREMB. Informou que o Orçamento público é um

planejamento para dar continuidade às ações do IPREMB, sobre o que

vai ser gasto e onde vai ser gasto e é realizada esta previsão para o

exercício de 2021. Mencionou que não temos “bola de cristal”, mas

temos informações que nos orientam a estipular certo valor que será

gasto no exercício de 2021. O Representante Titular do Quadro

Setorial da Educação – Sind UTE/MG, Luiz Fenando de Souza Oliveira

interrompeu o Sr. Marcelo, questionando quando se daria a

apresentação da planilha. Na ocasião, Ana Mércia Pereira pontuou

que esta explanação inicial realizada pelo Chefe de Divisão de

Contabilidade do Instituto de Previdência Social do Município de

Betim- IPREMB, Marcelo Jorge da Mata, foi solicitada por ela, porque
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existem pessoas que estão vendo pela primeira vez referida planilha

orçamentária e por este motivo, foi combinada uma explicação inicial

didática que considera de suma importância, especialmente voltada

para aqueles que estavam assistindo e acompanhando a reunião

através da transmissão ao vivo. O Chefe da Divisão de Contabilidade

do Instituto de Previdência Social do Município de Betim – IPREMB –

Marcelo Jorge da Mata retomou a palavra e informou que mostraria a

receita do exercício de 2021. Pontuou que tudo que será realizado

ano que vem está escrito no Orçamento e é necessário que este seja

apresentado para o Conselho, para sua aprovação, conforme está

designado em lei. Ana Mércia ressaltou que esta planilha é uma

previsão de gasto, que não significa que vai gastar, mas se tiver que

ser utilizado, já existem as despesas e receitas previstas. A

Presidente do CMP também asseverou que se trata de um preparo.

Informou que, quando fazemos um orçamento, o fazemos para

prevenção e organização; Disse que este é o motivo desta planilha,

que tem por finalidade preparar para o próximo ano; ressaltou que a

planilha é feita de várias dotações que poderão, caso seja necessário,

serem executadas. Ana Mércia ressaltou ainda que, algumas pessoas

perguntaram quem estava com ela na sala. Na ocasião, ela pontuou

que estava acompanhada pelo Marcelo, que já foi apresentado, pelo

Vitor, do TI do IPREMB e pelo Samuel, que é o TI da Câmara

Municipal de Betim. De antemão, Ana Mércia agradeceu ao Presidente

da Câmara Municipal de Betim, Klebinho Rezende, pela

disponibilidade da sala. O Chefe da Divisão de Contabilidade do

Instituto de Previdência Social do município de Betim, Marcelo Jorge

da Mata, resolveu iniciar sua explanação pela despesa, o fazendo de

forma detalhada, item a item, tópico a tópico e justificando cada

valor contido na planilha orçamentária. Ana Mércia interpelou se a

tela projetada com o orçamento estava bem localizada para os

Conselheiros e para as pessoas que estavam assistindo ao vivo, uma

vez que a planilha foi disponibilizada para todos na tela virtual de
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reunião. Ana Mércia e Marcelo Jorge da Mata sugeriram para a melhor

dinâmica da explicação, explicar de coluna a coluna constante na

planilha.  Foi explicado por Ana Mércia que, cada nome descrito na

planilha corresponde a uma dotação que o identifica. Fora realizado

pelo Marcelo Jorge da Mata a apresentação detalhada com a leitura e

explicação de todos os itens da despesa.  Finda referida explanação,

foi questionado pelo Marcelo Jorge da Mata se os Conselheiros

queriam apresentar questionamentos sobre a despesa ou se ele já

poderia apresentar a receita. O Representante Titular do Quadro

Setorial da Educação – SindUTE/MG, Luiz Fernando de Souza Oliveira,

manifestou que tinha alguns apontamentos, mas ressaltou que

Marcelo poderia decidir se preferia explanar sobre a receita primeiro

ou se tiraria as dúvidas das despesas. O áudio do Luiz Fernando de

Souza Oliveira começou a apresentar algumas intercorrências e

falhas.  Margareth disse que tinha algumas questões referentes à

despesa; Marcelo então concluiu que tiraria as dúvidas das despesas

e que depois voltaria a explicar sobre as receitas.  No transcorrer da

reunião, continuaram os problemas técnicos de áudio, especialmente

o áudio referente  ao Representante Titular do Quadro Setorial da

Educação – SindUTE/MG, uma vez que as pessoas que estavam

acompanhando a live informaram que a sua voz não estava sendo

transmitida para as pessoas que estavam assistindo a reunião. Os

funcionários de T.I. que estavam na sala de Comissão da Câmara

Municipal de Betim tentaram resolver e ajustar o microfone, mas o

problema continuou por alguma inconsistência não identificada do

sistema, da máquina ou da internet, uma vez que as pessoas

continuaram não ouvindo os questionamentos do Representante

Titular do Quadro Setorial da Educação – SindUTE/MG- Luiz Fernando

de Souza Oliveira. Diante deste impasse técnico, foi sugerido pela

Presidente do CMP que a reunião fosse suspensa e continuada no dia

24 de agosto de 2020, as 09h30min, através da mesma

plataforma virtual Google Meet. Sem mais a ser tratado, essa reunião
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encerrou-se às 11h55min, com esta Ata lavrada por mim, Laisa

Thalita Bernardino Felicíssimo e assinada pelos presentes.

ASSINATURA DOS PRESENTES

Ana Mércia Pereira

Luiz Fernando de Souza Oliveira

Margareth Melo Rezende Butori

Marco Aurélio Gonçalves de Oliveira

Lidiane Alves de Oliveira

Heber Weliton Costa

Maria Aparecida Lopes Fonseca Andrade;

Marcelo Jorge da Mata

Laisa Thalita Bernardino Felicíssimo


